

Représentant(e) Technique

Spacelabs Healthcare est une compagnie mondiale dans le domaine de la fabrication de moniteurs physiologiques, systèmes d'information clinique et produits de diagnostics en cardiologie.

Nous sommes présentement à la recherche d'un(e) représentant(e) de service technique pour la région de Montréal Nord-Ouest et Est de l'Ontario. La personne idéale possède un D.E.C. en électronique avec une formation en génie biomédicale. Une connaissance des micro-ordinateurs et des équipements de monitoring sont des atouts désirables. D'excellentes aptitudes pour la communication verbale et écrite (français et anglais) sont requises. La personne choisie sera appelée à voyager.

Ce poste offre la chance de relever un défi intéressant. Nous offrons un salaire compétitif et une gamme complète d'avantages sociaux. Les personnes intéressées doivent faire parvenir leur curriculum vitae au:

Paul Roy
Gérant de Service - Canada
Spacelabs Healthcare
125 Topflight Drive
Mississauga, Ontario
L5Y 1Y1

Téléphone: (800) 265-0500, poste 2694

Courriel: paul.roy@spacelabs.com

www.spacelabshealthcare.com

Technical Service Representative

Spacelabs Healthcare is a global manufacturer of physiological monitors, clinical information systems and diagnostic cardiology products.

We are currently seeking for a Technical Service Representative for the Montreal North West and Eastern Ontario region. The ideal person has a degree in electronics and biomedical engineering. Knowledge of microcomputers and monitoring equipment are desirable assets. Excellent verbal and written communication skills (French and English) are required. The chosen person will be called to travel.

We offer a competitive salary and a full range of benefits. Interested persons should send their resume to:

Paul Roy
Service Manager - Canada
Spacelabs Healthcare
125 Topflight Drive
Mississauga, Ontario
L5Y 1Y1

Phone: (800) 265-0500, Ext. 2003
EMail: paul.roy@spacelabs.com
www.spacelabshealthcare.com